



Liebe Eltern,

die Sommerferien haben nun begonnen.

Für die Unterstützung bei den vielen Anlässen im gesamten Schuljahr noch einmal ein herzliches DANKESCHÖN!

Da wir zum Schuljahresende kein Treffen vor den Sommerferien im Forum haben konnten, danke ich an dieser Stelle allen Elternvertreter\*innen für die vertrauensvolle Zusammenarbeit in den Gremien. Ausdrücklich bedanke ich mich bei dem Schulpflegschaftsvorsitzenden Herrn Sebastian Stricker und der Stellvertreterin Frau Uta Jaks für den konstruktiven Austausch und das gute Miteinander in den unterschiedlichsten Belangen der Schule.

Ebenso bedanke ich mich beim Team des Fördervereins, allen voran Herrn Stefan Volkery, für den unermüdlichen Einsatz zum Wohle unserer Kinder an der FvA-Schule.

Herzlich danke ich allen Eltern, die uns im Schulalltag unterstützt haben (Elterndienst im Assisi-Leseland, Bereitstellung von Angeboten im Assisi-Laden etc.).

Weitere Informationen:

Es besteht noch die Möglichkeit, Ihr Kind in der „Offenen Ganztagschule“ anzumelden. Falls Sie sich über das Angebot informieren möchten, melden Sie sich bitte ab dem 20.07.2020 in der „OGS“ bei Frau Cordes oder Frau Döpker, Tel. 9574914 oder vorab im Büro der FvA-Schule.

Ab dem 01.08.2020 bin ich für ein halbes Jahr nicht in der Schule, da ich mich in der sogenannten Freistellungsphase im Rahmen eines Sabbaticals befinde. Das heißt, nach einer Phase des Ansparens kann ich mich nun in der Phase der sechsmonatigen Auszeit Fortbildungen, Reisen (soweit möglich...) und anderen schönen Dingen widmen. Die Konrektorin Frau Hohage wird mich in dieser Zeit vertreten. Vielen Dank ihr für ihr großes Engagement und Danke dem gesamten Kollegium an dieser Stelle!

Bereits jetzt freue ich mich auf den Wiedereinstieg ins Schulleben der Franz-von-Assisi-Schule zum 01.02.2021.

Ihnen und Ihren Familien wünsche ich eine schöne, erholsame Sommerferienzeit!

Bitte grüßen Sie Ihren Sohn/ Ihre Tochter ganz herzlich von mir!

Ihre  
Martina Lamour